
 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE 

      

Verbale 

L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 04 del mese di Dicembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 9,00.   

Ordine del Giorno: discussione nota prot. n. 57053 del 26.11.2018. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

  

1^conv 

ore 9,00 

2^conv 

ore 9,20         
Sostituti Note 

1 MURATORE GIUSEPPE Presidente P P   

2 COLLOCA GIUSEPPINA Vice Presidente A A   

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A A/P  Entra ore 9,39 

4 CONTARTESE PASQUALE Componente A P 
 

 

5 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 9,40 

6 URSIDA STEFANIA Componente A A A. Massaria  

7 BUCCARELLI UMBERTO Componente A A E. Fatelli Entra ore 9,36 

8 DE LORENZO ROSANNA Componente P P   

9 MERCADANTE SAMANHA Componente P P   

10 GIOIA CLAUDIA Componente A A/P  Entra ore 9,54 

   

11 

TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente 

P P 
 

 

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P P   

13 POLISTINA GREGORIO Componente A A/P  Entra ore 9,37 

14 FALDUTO SABATINO Componente A A   

15 TOMAINO ROSARIO Componente A A   

16 FIORILLO MARIA Componente A A/P  Entra ore 9,30 

 

 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Giuseppe Muratore, il quale alle ore 9,00 in prima convocazione 

chiama l’appello e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, richiama l’appello alle ore 9,20 e 

dichiara aperta la stessa con inizio lavori.  

Lo stesso da la parola al Commissario Antonia Massaria. 

 

Commissario Antonia Massaria: mi ero dichiarata nella 1^ Commissione a fare una Commissione 

Congiunta per meglio capire la problematica, ma nella mia Commissione, la 5^, alcuni componenti 

non erano d’accordo e non ritenevano opportuno sentire il dipendente bensì l’Assessore al ramo,  

quindi questa pratica secondo loro non è recepibile, onde evitare creare difficoltà, abbiamo deciso 

come Commissione di invitare l’Assessore Raffaele Manduca. 

 

Il Presidente ritiene opportuno convocare il Dirigente che si occupa del Personale perché comunque 

sia, la 1^ Commissione si occupa anch’essa delle problematiche inerenti al Personale. 

Legge poi nota comunicazione riguardo la Commissione Speciale congiunta pratica n. 35 del 

21.11.2018 “Nuovo Ospedale di Vibo Valentia”.    

 

Il Presidente Giuseppe Muratore chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 10,00  

e viene convocata alla prima seduta utile. 

 

       Il Presidente                                                                                         Il Segretario   

F.to Giuseppe Muratore                                                                      F.to Saveria Nicolina Petrolo 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


